

Madame Schurer  
3 rue du Temple  
17137 Marsilly

A L'attention de Guillaume Durand

Monsieur,

En ce mercredi 2 mai, je suis, à la télévision, votre émission « Face aux Français »  
J'entends soudain, Monsieur Attali dire d'un air accablé « Lorsque j'étais en classe, en Algérie, il n'y avait pas d'arabes dans ma classe... Cette attitude coloniale m'a profondément choqué... »

J'ignore dans quelle école Monsieur Attali a suivi sa scolarité mais au même instant, je suis en train de trier des photos de classe de mes copines d'école de CM1 en 1958 à Sétif.

Sur cette photo je ne compte pas moins de 16 jeunes musulmanes sur une classe de 33 élèves...

J'ignore si vous aurez le courage de rectifier ce mensonge éhonté de Monsieur Attali, mais je peux vous dire que j'ai suivi dans cette école laïque de Sétif toute ma scolarité en compagnie de filles de mon âge issues de la communauté musulmane.

Est-ce qu'il ne serait pas bien vu de dire que cette mixité a existé en toute bonne entente ?...

Je compte sur vous pour refuser que sur un média aussi puissant que le vôtre, des mensonges continuent à cultiver la culpabilité et la malaise entre les communautés chrétiennes et musulmanes qui ont tenté pourtant de vivre la Laïcité tant à la mode en ce moment !

Geneviève Schurer